

戦後  
70年

秋留野広場でみんなが集う

# 8・15 平和パレード

戦争はイヤ。平和がいいね。

今年8月15日、日本で310万人、アジアなどの諸国で2000万人以上の犠牲者を出したアジア太平洋戦争の終戦から70年を迎えようとしています。戦争ほど残酷で悲惨なものはありません。

多くの国民から反対の声があがる中、安保法制(戦争法案)の国会審議が進んでいます。

私たちは、いまこそ戦争に反対し、平和のための努力を進めていきたいと思えます。

70年目の終戦記念日、平和を願う市民の決意を示すために、集会とパレードを行います。あきる野と秋川流域に住む多くの方が心を一つにして、平和を求める集会とパレードにお集まりください。

**8月15日(土) 午後4時10分オープン**

**秋留野広場** (あきる野ルピア・とうきゅう前、秋川駅北口徒歩4分)

◆オープニング「平和の響き」:4時10分～

◆集会(リレートーク):4時30分～

◆パレード:5時20分～

約2キロを歩いて広場に戻ります。

主催:平和パレード賛同者(裏面・第二次募集中)

お問合せ:tel/fax042-558-7857(前田)

090-3317-3653(山下)

和太鼓の しゅてんどうじ

**酒吞童子 登場**

世界に轟け  
平和の響き



※8月15日の正午、戦争しないことを念じて黙祷しましょう。